

Medien-Info

28.04.2017



Münster. „Vier gewinnt!“ könnte das Motto des diesjährigen Schulsportwettbewerbs „Jugend trainiert für Olympia“ aus Münsteraner Sicht lauten. Denn gleich vier Mannschaften des Pascal-Gymnasiums haben sich für das Bundesfinale qualifiziert. In der kommenden Woche geht es für die Landesmeister der Wettkampfklassen II und III der Sportarten Basketball und Volleyball nach Berlin, wo sie vom 2. bis zum 6. Mai das Land Nordrhein-Westfalen im bundesweiten Finale vertreten. Unterstützung erhalten die jungen Sportler von der Sparkasse Münsterland Ost: Sven Ruwe (l.), stellvertretender Leiter des Sparkassen-Beratungszentrums Nordplatz, gratulierte den Mannschaften und überreichte den Schülern neue Trainingsjacken. „Das Pascal-Gymnasium kann stolz sein auf so eine starke sportliche Leistung! Wir freuen uns sehr über diesen Vierfach-Erfolg und drücken allen Teams die Daumen für den Wettkampf in Berlin“, so Ruwe.